

An die Leser.

Aber, Schwesterchen, sagten die Musen, welche die poetischen Almanache tragen, zur Gartenmuse, warum kommst du denn wieder so spät? Siehe, wir standen hier schon auf dem Markte, ehe noch die Herbstmesse eingeläutet war. Wir verkaufen immer vor der Zeit.

Das könnt ihr wohl, süsse Mädchen, erwiederte die Gartenmuse; ihr hüpfst so leichtfüßig und fröhlich dahin, und habt nur Beute zu tragen. Aber beschauet nur einmal diese Körbe voll Nüsse, Äpfel, Birnen, Weispeln, womit ich einherwackele. Man läßt mich nicht eher fort, bis nichts mehr im Garten zu sammeln ist. Ich habe ja kaum eine Blume zum Strauß.
